



ぴかぴか

もうすぐ夏休み！



暑い日が続き、体温調節が難しい時期です。換気や水分補給をこまめに行い、健康管理に気を配っていきますので、ご家庭におきましても、食事や睡眠など子供たちの健康管理をお願いいたします。夏休みまで残り1か月を切りました。夏休みに向けて学習に生活に、しっかりと指導・支援を行っていきたいと思います。

7月の学習予定

- 国語 心が動いたことを詩で表そう
「給食だより」を読みくらべよう
- 書写 おれ
小筆で書いてみよう
- 社会 シリアル工場の仕事
- 算数 長さ 表とぼうグラフ
あまりのあるわり算
- 理科 風とゴムの力のはたらき 花のかんさつ
- 音楽 ひびきのある歌声
いろいろな声で表現しよう

- 図工 すきな色で すてきな花を
- 体育 水泳運動
ネット型ボール運動
- 外国語 I like blue すきなものをつたえよう
- 道徳 一さつのおくりもの
作ひんのかたち
こみステーション
- 総合 みずほのプロジェクト①
～地域の自然～



総合 野鳥観察



↑6月13日に、体育館で野鳥観察の体験をしました。双眼鏡の使い方を教わり、様々な種類の鳥の写真を見ることができました。今回学んだことを生かして、みずほのプロジェクト～地域の自然～について、学習を進めていきたいと思います。

お知らせとお願い

○7月9日(水)はオープンスクールです。5校時の後に学級懇談会を行います。内容はさくら連絡網をご覧になってご確認ください。

○学校でタブレットを使用するときに充電が切れて使用できないお子さんがいます。毎日確認をして持たせてください。

校外学習ー益子町ー



↑陶芸の里益子町を訪れ、手びねりによる作品づくりを行ってきました。指導をしてくださる方の説明をよく聞き、思い思いの形に仕上げることができました。登り窯や昔の陶芸家の邸宅も見学し、気付いたことをしおりにまとめることができました。

歯の健康教室



←学校歯科医の菊地先生の講話や、歯科衛生士さんによるブラッシングの指導がありました。染め出しにより見つかったプラークを、ていねいに落とすことができました。